

SIBERINDO

Gubernur Al Haris Pimpin Peringatan HUT ke-79 PGRI dan HGN 2024 di Kabupaten Tebo

Soni Yoner - [KERINCI.SIBERINDO.ID](https://kerinci.siberindo.id)

Dec 8, 2024 - 16:38



JAMBI - Gubernur Jambi Al Haris menghadiri dan memimpin peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) sekaligus Hari Guru Nasional (HGN) 2024 tingkat Provinsi Jambi.

Acara ini berlangsung di Lapangan Mandala, Jalan 5 Unit 2, Kelurahan Wirotho Agung, Kecamatan Rimbo Bujang, Kabupaten Tebo, dengan tema "Guru Hebat, Indonesia Kuat".

Dalam pidatonya, Al Haris menyampaikan penghargaan yang tinggi kepada para guru atas dedikasi mereka dalam mencerdaskan generasi bangsa. Ia juga menyoroti upaya pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan guru melalui pengangkatan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK).

"Para guru saya hormati sekalian, kita patut bangga setiap tahun pemerintah sudah mengangkat para guru kita untuk PPPK. Meskipun memang sebagian besar masih belum lulus, tetapi tahun gagal ikut tes lagi." Kata Al Haris

Ia menekankan pentingnya dukungan dari pemerintah daerah, termasuk bupati dan wali kota, dalam mengalokasikan anggaran untuk mendukung pengangkatan guru sebagai PPPK.

"Kita berharap semua kabupaten kota, bupati walikota juga menganggarkan dana yang besar dalam mengangkat PPPK ini. Sehingga semua guru dari tingkat TK, SD, SMP, SMA, SMK, SLB semua nanti di angkat menjadi PPPK. Di samping juga CPNS terus di buka sekarang, CPNS di buka sekarang." Ujar Al Haris

Lebih lanjut, Gubernur Al Haris berharap para guru yang telah menerima status PPPK dan sertifikasi dapat meningkatkan kinerja mereka.

"Tetapi juga para guru yang sudah menerima PPPK sertifikasi juga saya berharap, kinerjanya juga tolong di tingkatkan. Agar kualitas anak anak kita juga ke depan semakin baik tentunya itu harapan saya, kenapa indeks pembangunan manusia di jambi ini tergantung dengan bapak ibu guru semuanya." Tegasnya

Peringatan HUT ke-79 PGRI dan HGN 2024 ini menjadi momentum untuk memperkuat semangat guru-guru di Provinsi Jambi dalam mencetak generasi yang cerdas, berkarakter, dan berdaya saing. Acara berlangsung meriah dan dihadiri oleh Kepala Bappeda Agus Sunaryo, Kadis Kominfo Ariansyah dan Karo Adpim Edy Kusmiran serta ribuan guru dari berbagai kabupaten/kota di Provinsi Jambi.